



Aviso de Privacidad

México, D.F. a 01 de abril del año 2014.

En cumplimiento con lo establecido por la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares, Nóminas y Viáticos.com, S de R.L. De C.V., ubicado en Oaxaca No. 72, Despacho 301 y 302, Colonia Roma Norte, Delegación Cuauhtémoc, C.P. 06700, en México, D.F., hace de su conocimiento la política de privacidad y manejo de datos personales, en la que en todo momento buscarán que el tratamiento de los mismos sea legítimo, controlado e informado, a efecto de asegurar la privacidad, confidencialidad, integridad y el derecho a la autodeterminación informativa de sus datos.

Nóminas y Viáticos.com, S de R.L. de C.V., sólo obtiene los datos personales de sus titulares, ya sea porque se tiene una relación jurídica con dicho titular, de tipo contractual laboral o de servicios o exista la posibilidad de tener dicha relación jurídica, de manera directa y personal, o bien, a través de los medios electrónicos, ópticos, sonoros, visuales o por cualquier otra tecnología u otras fuentes que estén permitidas por la ley, con la finalidad de acreditar la identificación del titular de dichos datos personales, de conformidad con las leyes y disposiciones aplicables y con el único propósito de estar en posibilidades de celebrar el contrato que en su caso y por acuerdo mutuo se pretenda formalizar, para mantener y custodiar el expediente e información respectiva.

Nóminas y Viáticos.com, S de R.L. de C.V., se compromete a manejar los datos personales de sus titulares con; Pulcritud, Licitud, Reserva, Consentimiento, Lealtad y Responsabilidad.

Datos personales y su protección

Nombre completo; domicilio; email personal; números telefónicos; estado civil; Registro Federal de Contribuyentes (RFC); Número de Seguridad Social (NSS); Clave Única de Registro de Población (CURP); lugar y fecha de nacimiento; nombre de tus familiares, dependientes y beneficiarios; tu historial académico; tu desempeño laboral y crediticio; tus ingresos y egresos; tus cuentas bancarias; datos sobre tu seguro de vida y gastos funerarios.

¿Para qué usamos tus datos personales?

Nóminas y Viáticos.com, S. de R.L. de C.V., usa la información de los titulares de los datos personales para contactarlos, por medio de correo electrónico, llamadas telefónicas, mensajes de texto enviados a su teléfono celular, atender sus necesidades, recabar información y cualquier acto que tienda a mejorar las condiciones contractuales o de posible relación contractual laboral. De la misma forma, los datos personales de los titulares contratados o de posible relación contractual laboral, se podrán compartir con los clientes de Nóminas y Viáticos.com, S de R.L. De C.V., que mediante convenio de confidencialidad se obliguen a la protección de datos marcada por la Ley, para así resguardar los datos que nos obligamos a guardar celosamente.

La seguridad de tus datos está garantizada, porque no los compartimos con nadie y solo tienen acceso a ellos nuestro personal y asesores de seguros y jurídicos.

Política de privacidad

Nóminas y Viáticos.com, S. de R.L. de C.V., otorga la máxima importancia a la confidencialidad y debida protección de la información personal que le es confiada, por su Código de Conducta y Ética, y está comprometido a manejar tus datos personales de manera responsable y con apego a lo previsto en los Lineamientos de Transparencia, Acceso a la Información, Archivos y Protección de Datos Personales y demás normatividad aplicable.

Para Nóminas y Viáticos.com, S. de R.L. de C.V., resulta necesario recopilar ciertos datos personales para llevar a cabo sus actividades; asimismo, tiene la obligación legal y social de cumplir con las medidas legales y de seguridad suficientes para proteger aquellos datos personales que se hayan recabado para las finalidades que en el presente Aviso de Privacidad son descritas.

Datos del responsable

Arturo Garibay Cruzado, ubicado en Oaxaca No. 72, Despacho 301 y 302, Colonia Roma Norte, Delegación Cuauhtémoc, C.P. 06700, en México, D.F., con teléfonos (55) 63 90 10 23 y (55) 67 23 22 10.

Medidas de seguridad y confidencialidad de la información

Nóminas y Viáticos.com, S. de R.L. de C.V., se compromete a implementar las medidas de seguridad físicas, administrativas y técnicas necesarias para proteger tu información personal contra daño, pérdida, alteración, destrucción o el uso, acceso o tratamiento no autorizado.

Asimismo, Nóminas y Viáticos.com, S. de R.L. de C.V., y sus empleados, encargados, consultores y representantes legales, que tengan acceso a datos personales en el ejercicio de sus funciones o intervengan en cualquier fase del proceso, han firmado un contrato de confidencialidad respecto de a la información que manejen, incluso después de finalizada la relación contractual o laboral.

Ejercicio de derechos ARCO

Con apego a lo previsto en el Artículo 16, Fracción primera, de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, tú o si lo tuvieres, tu representante legal debidamente acreditado, tiene derecho de acceder, rectificar y cancelar tus datos personales, así como de oponerse al tratamiento de los mismos o revocar el consentimiento que para tal fin nos has otorgado, a través de los procedimientos que hemos implementado. Para conocer dichos procedimientos, requisitos y plazos, puedes ponerte en contacto con Arturo Garibay Cruzado, ubicado en Oaxaca No. 72, Despacho 301 y 302, Colonia Roma Norte, Delegación Cuauhtémoc, C.P. 06700, en México, D.F., con teléfonos (55) 63 90 10 23 y (55) 67 23 22 10.

Tus derechos consisten en lo siguiente:

- I. Acceso.- Implica poder conocer en todo momento tus datos personales en posesión de Nóminas y Viáticos.com, S de R.L. de C.V., así como conocer el Aviso de privacidad correspondiente.
- II. Rectificación.- Si alguno de tus datos es inexacto o incompleto, podrás solicitar su modificación, adjuntando la documentación que acredite dicha corrección.
- III. Cancelación.- Podrás requerir cuando así lo consideres la cancelación de tus datos y, en caso de ser procedente, tu información personal entrará en un periodo de bloqueo para proceder posteriormente a su eliminación. Al entrar a dicho periodo, tu información ya no podrá ser tratada, solo para la terminación del procedimiento convenido y contratado entre tu persona y Nóminas y Viáticos.com, S. de R.L. de C.V.
- IV. Oposición.- Podrás en todo momento y por causa legítima objetar el tratamiento de tus datos personales. Si tu solicitud resulta procedente, Nóminas y Viáticos.com, S. de R.L. de C.V., ya no podrá hacer uso de los mismos, solo para la terminación del procedimiento convenido y contratado entre tu persona y Nóminas y Viáticos.com, S. de R.L. de C.V.